

平成 22 年度 第 5 回安城市定例教育委員会会議録

日 時 平成 22 年 8 月 5 日 (木) 午後 3 時 30 分

場 所 安城市役所 大会議室

出席した委員 大見 宏 委員長

杉浦辰子 委員長職務代理者

鳥居勇夫 委 員

榎原ちさと 委 員

本田吉則 教育長

出席した職員 石川義彦 教育振興部長

都築昭彦 生涯学習部長

神谷敬信 生涯学習部次長兼生涯学習課長

平岩八尋 総務課長

杉山春記 学校教育課長

岩瀬慎次 給食課長

杉浦講平 体育課長

加藤喜久 中央図書館長

杉山洋一 文化財課長

宮川 守 総務課課長補佐

傍 聽 者 なし

開 会 午後 3 時 37 分

日 程

第 1 前回会議録の承認

平成 22 年 7 月 1 日開催の定例教育委員会会議録を承認

平成 22 年 7 月 15 日開催の臨時教育委員会会議録を承認

第 2 委員長、教育長等の報告

<委員長>

7 月 7 日 西三河教科用図書採択地区協議会

7 月 8 日 市奨学生審査委員会

7 月 9 日 市町村教育委員会連合会定期総会・研修会

(津島市)

7 月 15 日 臨時教育委員会

7月30日 安城市教職員スポーツレクリエーション大会
<教育長>

7月 2日 現職教育訪問（安城南中）

7月 5日 現職教育訪問（桜井小）

7月 6日 現職教育訪問（さくの幼）

7月 7日 定例校長会
西三河教科用図書採択地区協議会

7月 8日 市奨学生審査委員会

7月 9日 国公立幼稚園 P T A 連絡協議会研究協議会
市町村教育委員会連合会定期総会・研修会

(津島市)

7月12日 十日会

7月13日 教頭研修会

7月14日 指導員研究会

7月15日 スポーツ振興審議会
臨時教育委員会

7月16日 学校給食共同調理場運営委員会
社会教育審議会
青少年愛護センター運営委員会

7月17日 中学校支所予選

7月20日 姉妹都市交換学生帰国報告会

7月21日 三河部都市教育長協議会（新城市）

7月22日 教育センター開所記念講演会

7月24日 西三河中学校ソフトテニス大会

7月28日 市幹部会
社会を明るくする運動表彰式

7月29日 市部課長会
姉妹都市交換学生表敬訪問

7月30日 安城市教職員スポーツレクリエーション大会

8月 1日 安城選手権夏季水泳大会

8月 3日 姉妹都市交換学生歓迎会

8月 4日 校務主任研修会

以上に出席しました。

第 3 議題 なし

第 4 報告事項

(1) 愛知県美術館平成22年度移動美術館「近代絵画に見る人と自然」の開催結果について

報告事項(1)について生涯学習部次長説明する。

杉浦委員：感想ですが、素晴らしい展示を見せていただいて、安城市が市民ギャラリーを作ったからこそ、あのような素晴らしい展示ができたのではないかと思いました。利用させていただく私たちも、水気のものを持ち込まないとか、あそこを大事にしてきたから、それが認められて大きな展覧会ができたのかなと、ありがたい思いになりました。ただ、入場者数をみて、5,150人と書いてありますが、下に書いてある子どもたちを除くと、約3千人の人が見てくださったことになります。お金をかけた以上、もう少し入っていただきたかったなと思います。前にも言いましたが、このタイトルの難しさが邪魔をしたような気がします。絵を見るというのは、映画を観る感覚というか、洞穴を覗き込むような、ざっくばらんな感覚で、今まで自分の知り得ない世界がそこにあるような感覚で、もっと気楽な気持ちで絵を見ていただけるとなると、もっともっと人数が増えてくると思います。絵というのはそれぐらいの感覚で、新しいものを食べてみたいというような、今まで自分の経験したことのないようなものに対する興味から絵を見ていただける気分になって欲しいというのが私の願いです。知識や教養を高めることは考えずに、時間を楽しむ、空間を楽しむ、こんな絵も世の中にはあるんだ、口から蝶が何匹も舞っている絵もありましたが、こんな題名をつけた作品もあるんだとか、いろんな楽しみ方があると思いますが、そういうことを子どもたち大人たちがわかって、絵というものを身近に感じて、楽しめたらいいなと思います。とにかく素晴らしい展覧会でした。ありがとうございました。

榊原委員：大きな作品の前では気になりませんでしたが、版画の作品は

小さめでした。その周りの壁がきたないという話をしていました。その作品が映えないかなと一緒にいった友人が言っていました。

(2) 平成22年度少年の主張愛知県大会の開催について
報告事項(2)について生涯学習部次長説明する。

鳥居委員：この大会は何回目ですか。

生涯学習部次長：資料を持っておりません。申し訳ございません。

教育長：手元に資料がありましたので、私の方から答えさせていただきます。今年度で第32回になります。第1回は昭和54年に参加校数110校、応募点数344点で県の産業貿易会館で行われたようです。昨年は大府市勤労文化会館で行われて、参加校291校、応募点数56,273点でした。

委員長：安城市が会場になるのははじめてですか。

教育長：はじめてです。

第 5 その他

なし

閉会 午後3時54分